# Aún más eficientes y sostenibles

Bosch presenta en su nuevo catálogo de línea blanca dos nuevos combis fabricados de manera sostenible. Además, los electrodomésticos conectados a home connect cuentan con un asistente de energía que permite su programación desde cualquier dispositivo móvil en función del coste real de la energía. Sabías que los electrodomésticos representan aproximadamente el 50 % del consumo de energía eléctrica de los hogares? Y entre el 70 y el 90 % del impacto medioambiental que generan a lo largo de toda su vida útil se produce durante la fase de uso. Como parte de su compromiso con la sostenibilidad, Bosch se esfuerza cada año por incluir en su catálogo de electrodomésticos de línea blanca productos con innovaciones tecnológicas más eficientes y orientadas a la reducción del consumo de recursos y de emisiones de CO2.



### Frigoríficos fabricados de manera sostenible

Un factor determinante en el impacto medioambiental de los electrodomésticos es la materia prima utilizada en su fabricación. Por ello, Bosch ha incluido en su nuevo catálogo dos nuevos combis aún más sostenibles, que incorporan hasta un 27 % de material reciclado y se reduce en un 33 % la huella de carbono en su proceso de fabricación. Además, tanto el modelo de anchura estándar como el combi XXL de ancho 70 cm están equipados con sistema de conservación VitaFresh, el renovado circuito de refrigeración Twin NoFrost y el compresor con tecnología Inverter. Todo ello contribuye a una conservación óptima de los alimentos, una reducción del consumo de energía y un funcionamiento especialmente silencioso.

## Tecnología orientada al ahorro de recursos

Para garantizar el cuidado de cada prenda, así como el mínimo consumo, es imprescindible utilizar la cantidad adecuada de detergente y suavizante en cada ciclo de lavado. Para que hacerlo sea aún más cómodo y sencillo, Bosch renueva su gama de lavadoras i-DOS con autodosificación inteligente. Gracias a esta tecnología, se evitan los problemas generados por un exceso de detergente y suavizante y se reduce el consumo de agu a hasta 10 litros por ciclo. Como novedad, la app Home Connect incorpora un lector de detergente, que escanea el código de barras para optimizar la dosificación automática en función del grado de concentración del mismo y de la dureza del agua. Además, incorpora en su gama de lavado el programa IronAssit, que permite reducir las arrugas, gracias al tratamiento de la ropa con vapor, facilitando o incluso eliminando el proceso de planchado.

Gracias al asistente de energía de la aplicación Home Connect, se puede visualizar el coste real de la energía en cada tramo horario(3), para programar un funcionamiento de los electrodomésticos más económico y respetuoso con el medio ambiente.

Bosch también lanza nuevas secadoras con tecnología de bomba de calor, que aprovecha el calor desprendido durante el proceso de condensación del agua y reduce la temperatura de secado hasta en 30 °C. Además, gracias al condensador autolimpiante se eliminan las pelusas de forma automática unas 4 veces durante el ciclo de secado. Esto

supone un 70 % menos de consumo de energía frente a las secadoras convencionales y mantiene el rendimiento y la eficiencia de la secadora durante toda su vida útil. Y para poder disfrutar de tener la colada 100 % limpia y seca pulsando tan solo un botón, Bosch amplía su gama de lavadoras-secadoras con 4 nuevos modelos, tanto de libre instalación como de integración.

# Lavavajillas con la mejor eficiencia del mercado

Por otra parte, Bosch cuenta con 6 nuevos lavavajillas de libre instalación y alcanza la máxima eficiencia energética A con dos nuevos modelos integrables de ancho 60 cm, uno de ellos con 86,5 cm de altura para una mayor capacidad. Ambos están equipados con el sistema de secado PerfectDry por Zeolitas, que garantiza el cuidado hasta de la vajilla más delicada. Toda la gama dispone de conectividad Home Connect, que permite controlar el lavavajillas a distancia desde el móvil, descargar hasta 5 programas adicionales o recibir asistencia técnica remota del Servicio Técnico Oficial Bosch. Además, este año la app incorpora el asistente de energía,

Los dos nuevos combis de Bosch incorporan hasta un 27 % de material reciclado y se reduce en un 33 % la huella de carbono en su proceso de fabricación

que informa sobre cuál es el momento del día con menor coste de energía(3) para programar el funcionamiento del lavavajillas durante las horas que supondrán un mayor ahorro económico.

# Un nuevo modelo para la gama de placas con extractor integrado

Las placas con extractor integrado, que aúnan 2 productos en 1 con las mejores prestaciones, completan la gama con una nueva incorporación de 60 cm de ancho. Ahora también es posible tener la campana integrada en la placa incluso en la medida estándar de placa de cocción.

